

Otro fin de semana de masiva afluencia en las estaciones de esquí del Pirineo, con más nieve

● El frente frío deja entre 30 y 70 cm más en los centros invernales de la provincia de Huesca

HUESCA. El frente de nieve que durante el viernes y la madrugada de ayer sábado barrió el norte de la provincia de Huesca dejó, además de algunas carreteras con cadenas, un importante incremento de espesores en las estaciones de esquí del Pirineo aragonés. Los complejos invernales están viviendo un nuevo fin de semana de masiva afluencia.

A primera hora de ayer, las carreteras de los valles del Aragón y de Tena, donde están los centros de esquí de Candanchú, Astún y Formigal-Panticosa, experimentaron gran densidad de tráfico, con retenciones en momentos y puntos claves, como Biescas. Aunque en algunos tramos de la red viaria de Huesca era necesario el uso de cadenas o neumáticos de invierno para circular, los esquiadores no dudaron en acudir a las pistas para la práctica del deporte blanco, que pudieron realizar bajo el sol.

En Candanchú, que junto con Astún vuelven a ofrecer el dominio 100 K, se recibieron entre 50 y 70 centímetros de nieve nueva, que se suman a los 150 cm existentes en el complejo para estos días. Fuentes de la estación informaron de que fue necesario acti-



Esquiadores en la estación de Astún, ayer por la mañana. JAVIER NAVARRO

var el PIDA (Plan de Intervención de Descadenamiento de Avalanchas) en todo el centro invernal para asegurarlo de cara a este fin de semana.

En las estaciones de Aramón la nieve nueva dejó 35 cm más de espesor en Cerler y 30 en Formigal-Panticosa.

Más de 255 kilómetros

Los centros invernales del Pirineo ofrecen en estos momentos más de 255 kilómetros de pistas, con acumulaciones que están entre los 50 y los 175 cm. A estos hay que sumar los más de 13 km en

las estaciones turolenses de Javalambre y Valdelinares.

En Candanchú-Astún hay 31 remontes abiertos, con 95 pistas para la práctica del esquí y otros deportes de nieve. Se depone de 83,5 kilómetros, con espesores de nieve polvo de 60 a 150 cm.

Cerler-Aramón ofrece 41 pistas, con 46 km, 18 remontes y niveles de entre 50 y 80 cm de nieve polvo.

Formigal-Panticosa, también bajo la gestión del grupo aragonés de la nieve, cuenta con 34 remontes, 106 pistas y 126 km. La calidad de la nieve es polvo y el

manto blanco se halla entre los 70 y 175 centímetros.

Igualmente, los aficionados al esquí nórdico disponen de tres circuitos y 5,5 kilómetros en el Balneario de Panticosa, otros tantos circuitos que suman 14 km en Llanos del Hospital y 7,7 km en Gabardito (Hecho).

Las restricciones de la DGT (Dirección General de Carreteras) que estuvieron en vigor a primera hora de ayer en alrededor de una decena las carreteras de la provincia por la nieve y el hielo fueron desapareciendo a lo largo de la jornada. A media tar-

de solo era obligatorio el uso de cadenas en la A-139, desde Torres de Ésera a Cerler, la A-1205, de Bernués a Osía, y la A-136a, entre Sallent de Gállego y Formigal. No obstante, de nuevo empezaba a nevar en la zona occidental y al cierre de esta edición estaba prohibido el paso de camiones y vehículos articulados en la A-1205, en los 15 km entre Jaca y Bernués, y en la A-1603, desde esta última localidad hasta Botaya.

Heladas

La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) ha anunciado para este domingo en Aragón temperaturas máximas en ascenso notable en el sistema Ibérico y heladas moderadas en el Pirineo, donde podrían ser localmente fuertes. De hecho, se ha avisado de riesgo por temperaturas bajas, ya que los termómetros podrían alcanzar seis grados bajo cero.

Se prevé un cielo despejado, con intervalos nubosos en la zona pirenaica y el sistema Ibérico. La nubosidad a media y alta en general durante la tarde. Asimismo, se esperan posibles precipitaciones débiles y dispersas en la divisoria del Pirineo por la tarde.

También las temperaturas mínimas descenderán en el sur de la provincia de Huesca pero en el resto de Aragón se mantendrán sin cambios. La cota de nieve subirá hasta los 1.700 metros.

Por capitales, las temperaturas oscilarán entre los 2 grados bajo cero grado de mínima y los 12 de máxima en Huesca, los 3 bajo cero y 16 positivos en Teruel y los 1 y 14 grados en Zaragoza.

ISABEL G.ª MACÍAS